
第１回学生モニター会議  意見等  記録  

 

平成 23 年 10 月 26 日（水）  

 

Ⅰ  大学の環境整備について  

 

○  教養教育 1 号館には３つの学生ホールがあるが，勉強する部屋，ワイワ

イする部屋など用途により使い分けてはどうか？また，学生用の掲示板

を置いてほしい。  

 

勉強する学生には「自学自習室」を利用してもらい，学生ホールはおし

ゃべりや食事をしてもらうのが目的である。  

学生にはあまり知られていないようなので，もっと周知したい。  

掲示板については検討する。  

 

○  現在，経済学部のトイレ改修が行われているが，不便なので長期休暇中

にしてほしい。  

 

原則として工事は長期休暇中に行うようにしているが，事情によっては

授業期間に行わざるえない場合がある。なるべく，学生に影響がないよ

うにしていきたい。  

 

○  バイク置場と駐輪場がきちんと区別されていない。  

 

  調査してみたい。  

 

○  構内に休憩できるベンチが欲しい。  

 

キャンパス内に、そのようなスペースがあるかどうか、調べてみたい。

もし適当な場所があれば、設置を検討してみたい。  

 

○  かささぎホール近くの駐輪スペースを増やしてほしい。  

 

かささぎホールに限らず，駐輪場はスペースの問題だけでなく，学生が

建物の近くに停めたがる のも駐輪場が足りない原因になっていると思

う。なにかいいアイディアがあれば，提案してほしい。  

 

○  学生センターまで掲示板を見に行くには遠いので，理系地区に掲示板を

設置してほしい。  

 



   

○  医学部もきれいにしてほしい。  

 

  予算の問題があるが少しづつでもきれいにしていきたい。  

 

 ○医学部のバイク置場を増やしてほしい。  

 

   バイクの騒音のために、増やすのは難しいかもしれないが、検討して  

みる。  

 

 ○メインストリートのらくうしょうに毛虫が多い。  

 

  消毒をする。  

 

Ⅱ  美術館建設について  

○  太陽光パネルの研究をしているので，美術館よりメガソーラーを建設し

てほしい。  

 

旧佐賀大学と佐賀医科大学の合併 10 年を記念して建設するもので理解

してほしい。  

 

 ○具体的な企画に疑問がある。中身の充実が問題だと思う。すぐ近くにあ  

る県立美術館との住み分けはどうなっているのか？  

 

  大学に所蔵している古文書や解体新書を展示するなどして差別化をして  

いきたい。  

 

 ○他の大学では美術館建設の動きはあるのか？  

 

  聞いていない。東京芸術大学と佐賀大学だけだと思う。  

 

Ⅲ  フリーテーマ  

 

○医学部に生協が欲しい。  

 

 平成 21 年度に医学部長へ，生協売店等のスペース確保について打診  

はしているが，病院再開発計画の予定等があり，現段階では困難とい  

う回答を得ている。  

改めて要望があったことは生協及び医学部に伝える。  

 



○  医学部図書館は夜間は開館しているが，土日は閉館している。  

 

検討の余地があると思う。  

 

 ○医学部の食堂を改善してほしい。  

 

可能かどうか、学生サービス課で検討してもらう。  

 

○文化教育学部美術・工芸課程は研究室が狭く下級生は活動場所がない。

また，教員が少ないのも不満である。もっと女性教員を増やしてほしい。  

 

学長と研究室の視察を行った。研究室の広さには基準があるので，部屋

を増やすのは難しいかもしれないが，改修できる分は行いたい。  

教員の応募は男性が多い。  

 

○理工学部９号館のネットの接続が悪く，頻繁に切断される。  

 

 確認してみる。  

 

 

 

 

 


